

## Festival ALIMENTERRE au lycée Agrotec de Vienne – 23-27 novembre 2015



Pour la deuxième année, la classe de 1<sup>ère</sup> STAV du lycée Agrotec a participé au festival ALIMENTERRE, festival de films documentaires permettant aux élèves de réfléchir aux problématiques actuelles liées à l'alimentation et aux modes de production et d'affiner leur argumentaire. Pour certaines séances, les élèves des classes de Seconde Générale et Technologique et de 1<sup>ère</sup> professionnelle GMNF se sont joints à eux.

Ils ont ainsi visionné les films :

- **Les liberterres** : qui leur a permis de réfléchir sur les modes de productions, en dialogue avec un producteur et par un débat mouvant.
- **Copier-cloner** : film d'animation ouvrant une réflexion sur les types d'exploitations et le clonage. Pour cette séance, un éleveur de moutons, adhérent d'un magasin de producteurs à Vienne est venu échanger avec les élèves. Une dégustation de différents laits (UHT, pasteurisé, cru, en poudre, concentré) a été proposée.
- **L'huile de palme, une huile qui fait tâche** : qui a été suivi par le « tribunal de la méchante huile de palme », chacun jouant le rôle des accusateurs, des défenseurs, des experts ou des membres du jury.

Cette semaine fait suite aux séances de pluridisciplinarité (agronomie, économie et éducation socioculturelle) du module M7 sur le fait alimentaire.

Pour en savoir plus : <http://www.festival-alimenterre.org>

Nathalie BETRY